

熊野前駅前で、募金への協力を呼びかけました。 歳末たすけあい・地域福祉募金 街頭募金参加 12月6日(水)

歳末たすけあい運動は、「赤い羽根共同募金運動」とともに『共同募金』の一環として、毎年12月に全国一斉に行われます。この度、荒川区社会福祉協議会による街頭募金が熊野前駅前で行的られるということで、本校ボランティア防災部が協力させていただきました。



12月6日(水)17時から、社会福祉協議会の方々といっしょに、熊野前駅前で街頭募金活動を行いました。家路を急ぐ人たちが行き交うなか、八幡中の生徒たちが「募金への協力、お願いしまーす!」と大きな声で呼びかけをしました。おかげさまで、約1時間の活動でしたが、多くの方々にご協力いただくことができました。

この「歳末たすけあい運動」で集められた募金はその全額が募金を集めた地域に配分されて使われるという、大変地域性の高い募金だそうです。尾久地区は本校にとって“地元”であり、私たちにとっても、自分たちの力で地域をよくしていく活動であるともいえます。これからも、こうした活動を通じて地域に貢献できればと思います。今回、参加協力してくれたみなさん、ありがとうございました。



募金ボランティアに参加してくれた生徒

1年生 遠藤 李江さん

2年生 菅原 瑚紋さん、加藤 美咲さん、大坂幸之亮さん、
鈴木 晴吾さん、加藤 陽菜さん、布施 美佳さん